
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ニコニコボックス  

第 1597 回例会 3 月 7 日 

所沢中央 RC仁科陽子様 本日はお招

きいただきありがとうございます。日

頃より市内クラブ活動にご協力いた

だき、感謝します。初めて東クラブ

様の例会に参加させて頂き緊張し

ております。よろしくお願い致しま

す。 

入間南 RC清水洋行様・大野益利様・ 

齋藤良徳様 本日は入間南 RC より参

加させていただきます。青少年交

換学生事業について、今後も情報

交換させていただきたいと思います

ので、よろしくお願い致します。 

上田 福三 火曜日に宮古島 RCにメ

ークアップしてきました。会長挨

拶、会員卓話も座りながらのゆった

りした例会です。各クラブによって、

雰囲気・特色がありますので、皆さ

まも他クラブへのメークアップをお

勧め致します。 

大河原 秀雄 前回の新入会員研修と

歓迎会、大変ありがとうございまし

た。これからも宜しくお願いします。 

三木 由紀郎 仁科会長、岩崎様、本

日の卓話ありがとうございます。 

本日 35,000円 累計額 547,400円 

◆記念祝福・会員誕生 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ご夫人ご主人誕生 

 

 

 

 

 

 

■ロータリー財団セミナー 

国立女性教育会館 3月 2日(土) 

 

畑クラブ   3月 3日(日) 

ジャガイモの種芋を植えました。 

 

 

 

 

第 2570 地区第 3 グループ 
所沢東ロータリークラブ 

四つのテスト １ 真実かどうか  ２ みんなに公平か  ３ 好意と友情を深めるか  4 みんなのためになるか どうか 
  

2023 年 7 月～2024 年 6 月 会長 齋藤 正史 幹事 井川 和豊 
 

例会日 毎週木曜日(12:30-13:30) 

例会場 ベルヴィ ザ・グラン 所沢市星の宮 1-3-5 ℡04-2923-4122 

事務局 所沢市星の宮 1-4-17 ℡04-2928-6363 fax04-2928-6369 

Email info@te-rc.com  HP http://www.te-rc.com/  

 
世界に希望を生み出そう 

第 1599 例会 
2024 年 3 月 21 日 

1. 点鐘(会長)  

2. ロータリーソング斉唱 

3. 来賓紹介（副会長） 

4. 会長挨拶 

5. 幹事報告 

6. 出席報告 

7. 委員会報告 

8. 記念祝福 

9. スマイルボックス 

10.クラブフォーラム  

「創立 35 周年記念例会準備」 

 

出席報告(総数 47 人) 

3/21         人         % 

3/7       28人       62.2% 

 

本日の記念祝福(3 月) 5 

《結婚記念》 

野本俊光  飯田政義 

小泉高志   

 

《入会記念》 

谷畑夏子  秋場孝三郎 

 

 

「所沢東ロータリークラブ」  

で検索！ 

 

 

■■■クラブ年度テーマ■■■ 

 新たなるスタート！ 

mailto:info@te-rc.com
http://www.te-rc.com/


 

■委員会報告  

会員増強委員会 委員長 新倉 良之 

第二回会員増強セミナーが 2 月 18 日(日)紫雲閣で

開催されました。 

地区会員増強委員長より新人アンケート結果報告

があり、一部紹介させていただきます。 

□入会を決めたポイント：推薦者６８％、奉仕活動が

したい１４％、友人を作りたい９％ 

□入会前ロータリーのイメージ：敷居が高い５４％、

昼食会１３％、男子が多い１３％、寄付の団体１２％ 

□入会後の印象：仲が良い５４％、各種奉仕がある 

１７％、地域への還元１４％、異業種間の連携１３％ 

□満足している事：仲間が増えた６２％、例会の充実

２５％、奉仕活動の充実６％ 

基調講演は「あなたのクラブは「元気」ですか 〜

会員維持、会員の勧誘〜」をテーマに、加藤玄静パス

トガバナーよりお話がありました。 

第２部では、各クラブより会員増強の結果報告があ

り、会員数を増やしているクラブが多い印象でした。

特に深谷東ＲＣは、会長さんが第１回セミナーで１０

名の増強を宣言し、今回の報告で１０名の入会を達成

したことを報告されていました。東クラブでは退会者

もあり残念な結果になっています。改めて、会員増強

に向けて、候補者の情報をいただければと思います。

よろしくお願いいたします。 

続いて 2月 24 日(土)、紫雲閣で行われた地区チー

ム研修セミナーについて、一部ご報告させていただき

ます。 

My ROTARYマイロータリーの登録推進が、次年度活

動方針の一つに示されました。マイロータリーの登録

がまだまだ少ない状況です。登録するとロータリーの

様々なコンテンツを閲覧することが可能です。東クラ

ブでもマイロータリーの登録推進が出来たらと思い

ます。 

卓話「青少年交換学生について」 

所沢中央ＲＣ会長 仁科 陽子 様 

東クラブ様には地区で交換留学をご担当した中島

会員や経験豊富な先輩方ばかりなので、私の話がご参

考になるか心配ですが、お話しさせていただきます。 

まず来日する留学生が決まりましたら、直接メール

でやり取りを始めました。写真やプロフィールなどを

送ってもらい、例会で紹介して会員で共有し、ホスト 

 

ファミリーを募りました。その時点では全期間は決ま

りませんでした。カウンセラーが苦労したのは、住民

票、健康保険加入手続き、通学する学校の手続きと通

学方法の確認です。何度か一緒に登校し教えるのが大

変そうでした。交換留学するご家庭がメインとなりま

すが、1 ヶ月ならＯＫなど各ご家庭にも事情がありま

すから、受け入れてくれるホストファミリー探しに苦

労しました。 

やはり自分の子供より気は使うし、気にかけないと

なりませんので、預かった方たちは気疲れしたようで

す。ですが、終わってみると大変だったけれど、かけ

がえのない経験ができたと喜んでおりました。 

普段の生活はホストファミリーに任せきりですが、

クラブのイベントや奉仕活動に参加してもらいまし

た。例えばアダプト活動を行っているので、所沢駅東

口の清掃や足尾銅山植樹活動にも一緒に行きました。

月１回は例会に出席し、お小遣いを渡して、近況報告

のスピーチをしてもらいました。トニー君は学校の部

活に入りましたので、朝練習や放課後練習、練習試合

などにも参加していました。朝練の時はお弁当作りが

朝早くて大変そうでした。また地区主催のイベントも

ありました。サマーキャンプやスキー教室、そして交

換留学生同士で川越や都内に遊びにも行っていたよ

うです。岩崎さんのご尽力で京都へ修学旅行に行けた

のは、とても喜んでいました。ホストファミリー以外

でも時間がある会員が、ゴルフの打ちっぱなしに連れ

て行ったり、公園で体を動かしたり、ご飯を食べに誘

ったりしてくれました。家族旅行にも連れて行ってい

ました。 

預かるお子さんの性格などにもよると思いますが、

トニー君は明るく活発で、学校でもお友達ができてい

ましたので安心しました。しかしながら、勉強の事や

ホームシックなどの悩みはあったようです。中国語が

話せる岩崎さんが親身に相談に乗ってくれて、とても



助かりました。預かるお子さんが日本語を話せればス

ムーズですが、英語の単語とジェスチャーと笑顔で何

とかなるものだと実感しました。 

日本の良いところへ連れて行くのも留学の醍醐味

だと思いますが、例えばボーリングやカラオケなど、

普通の遊びも良い体験になり、心を開く機会になると

思います。預かるお子さんの性格に合わせて、一生の

思い出に残る留学になるよう、サポートが必要だと思

います。交換留学にかかった費用の明細は、コピーを

お渡ししますのでご確認ください。慣例で第３グルー

プの会員様より 1,500円ずつ協力金を振り込んでもら

いました。そのおかげで地区からの支度金と合わせ予

算内で済みました。今回は２クラブありますので、ケ

ンカしないようにお分けください！お願い文章を各

事務局あてに送付するのをお忘れなく・・・なお、う

ちのクラブは大舘会員にカウンセラーをやってもら

いましたので、ご不明点は何でも聞いてください、と

言付かっております。拙いお話でしたが、所沢東クラ

ブ様と入間南クラブ様の交換留学が大成功に終わる

よう心からご祈念申し上げて、私の話を終わります。

ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■3月 17日(日) 地区大会 深谷市民文化会館 

 

 

 

 

 

例会日 当 番 プ ロ グ ラ ム 

3/21 木 小澤潤 「創立 35 周年記念例会準備」 

3/28 木  
例会振替 3 月 29 日(金) 

創立 35 周年記念例会 ﾍﾞﾙｳﾞｨｻﾞｸﾞﾗﾝ 

4/4 木  休会 

4/11 木 梶山 クラブ協議会 

4/18 木 北村 
卓話「これからの日本に必要な人材

を育てる」 

西武台高校副校長 山下伸雄 様 

4/25 木 黒沢 
例会振替 4 月 21 日(日) 

地区研修協議会 

  

３月理事会報告  開催日：2024 年 3 月 7 日 

【報告承認事項】 

1. 3 月プログラム →承認 

2. ３５周年実行委員長より現段階での状況説明  

→各部会にて検討したことを全会員の協力を得

て成功させたい・姉妹クラブ活動計画案の説明・

式典部会から記念品等現状説明  

3. 4 月 21 日地区協議会への協力働きかけと当日役

員体制を確認 

4. 年会費、事業費の未収については、紹介者他が声

掛けしていく 

5. 細則変更案を審議、上程いただき検討 

6. 5/25-26 会員親睦旅行/山形方面クラゲ水族館見

学 →さくらんぼの季節 6/15-16 提案あり(検討) 

 

 



 

■卓話 ホストファミリー 岩﨑紀子 様 

 

はじめまして 岩﨑紀子と申します。 

主人がお世話になっている所沢中央 RC にスポンサーになっていただき、昨年息子が交

換留学生となり台湾へ派遣していただきました。私自身もロータリー交換留学生でアメ

リカへ派遣経験があります。 

本日はホストファミリー経験のお話をさせていただきます。祖父の代からロータリー

に関わらせていただいている関係で、入間市から依頼がありました『AET』という公立

の中学校に英語を教える外国人先生などを今までに受け入れておりました。私が幼少期

の頃から 10 か国以上、30 名以上となります。学生や先生なので年齢も 15 歳から 28 歳

くらいまでいて、預かり期間は２週間から１年と様々でした。 

ロータリーの交換留学生をお預かりする際に心掛けていることがあります。それはお

客様ではなく家族の一員として接していくということです。初めにその家のルールをき

ちんと伝えることがとても大事です。そしてどんな内容でも良いので、短くてもできる

だけ話す時間を設けるということを心掛けました。本当に日常的な事で、子育て経験が

あるご家庭でしたら自分の子供に伝えることと同じようなことで良いと思います。 

 ロータリーの交換留学生の日常は、高校に通うほかにも、各ホストクラブのイベント、

2570 地区の行事等があります。昨年我が家で預かった台湾からの学生も、所沢中央 RC

の慈善事業やクラブイベントに積極的に参加していました。またホストファミリーだけ

に負担がかからないようホストクラブ内で配慮していただき助かりました。学生を預か

っている時は何かと大変なこともあると思いますが、他ホストファミリーやカウンセラ

ーと密に連絡を取り合い、クラブの皆さんも楽しんで過ごせたら良いと思います。 

 

         
２０２２年９月 空港へ出迎え            家族でパーティー 

 

            
所沢中央 R.C 足尾銅山植樹事業         ２０２３年６月息子帰国報告 


